

Elda ha atendido a más de 200 familias vulnerables durante los cinco primeros meses del año

10/06/2021



La Mesa ISAE, Instituciones Sociales en Acción Social de Elda, permite la coordinación entre las distintas ONG de la localidad, lo que se traduce en una mejor atención a las familias que más lo necesitan. Hoy la edil de Bienestar Social, Alba García, acompañada por representantes del Grupo Abril, Consignas Solidarias y Cáritas, Teresa Ruiz, Joana Soler y María del Mar de Haro, respectivamente, ha explicado que en 2021 han atendido a 173 familias que estaban en riesgo de vulnerabilidad, una cifra que representa la mitad que el pasado año, que fue más duro.

La mesa ISAE ha dado servicio a 173 familias vulnerables en los cinco primeros meses del año. Alba García ha afirmado que **“la coordinación ha sido clave para**

poder atender durante la pandemia al mayor número posible de familias, evitando que nadie en nuestra ciudad se quedase atrás”. En relación a las derivaciones realizadas entre enero y mayo, la concejala ha afirmado que **“para alimentación ordinaria se han derivado 62 familias a Cruz Roja y 69 a Cáritas; mediante la tarjeta solidaria se han derivado 10 familias a Cruz Roja”**.

Además, para medicación se han derivado ocho familias a Cáritas; otras 16 familias a apoyo sobre documentación (seis a Cruz Roja y diez a Cáritas) y 20 familias a formación (ocho a Cruz Roja y 12 Cáritas). Dentro del convenio de vivienda, destinado a pagar el alquiler o la hipoteca, se han atendido a 32 familias por

medio de Cáritas y Cruz Roja con un importe total de 58.070 euros. Las representantes de las distintas ONG

han coincidido en destacar que tras un año duro en el que hubo "una avalancha de casos, ahora hay la mitad de casos que en 2020".